



Una escuela de vuelo británica pone a prueba el aeropuerto

Una escuela de vuelo británica «ya ha destacado una aeronave y varios alumnos en el aeropuerto Huesca-Pirineos para comprobar la funcionalidad de las instalaciones», según una respuesta del Gobierno central a una pregunta del diputado de La izquierda de Aragón al Congreso, Álvaro Sanz. La empresa pública AENA ya ha informado en varias ocasiones de que mantenía negociaciones con una escuela interesada en instalarse. Si bien, «actualmente no se puede indicar ninguna fecha de inicio de la actividad, dado que aún no se han firmado los correspondientes contratos», añade.